

**Journée internationale de la forêt
tous à Sauvabelin pour la 7^e fête de la forêt !**

Amoureux des bois et familles sont conviés samedi 25 mars de 10h à 17h à Sauvabelin pour la septième édition de la fête de la forêt. Organisée par l'association Arbracadabra et la Ville de Lausanne, la manifestation fera la part belle à la valorisation du patrimoine forestier et se déclinera sur un nouvel itinéraire. De nombreuses animations gratuites sont au programme. Une partie officielle aura lieu à 11h30 en présence de Natacha Litzistorf, conseillère municipale en charge du Logement, de l'environnement et de l'architecture.

Poumon vert et puits de carbone, les forêts lausannoises couvrent 35% de la superficie communale (1'500 hectares). Parmi leurs bienfaits, détente, production et protection les rendent indissociables de la ville. Dans un souci de durabilité, un engagement constant est consacré à leur gestion afin de conserver cette ressource pour les générations futures. Une formidable opportunité de concilier nature et développement urbain.

La Journée internationale de la forêt offre une prise de conscience globale sur cette thématique. A l'échelon local, la Municipalité de Lausanne en collaboration avec l'association Arbracadabra propose samedi 25 mars prochain de 10h à 17h un parcours pédagogique et festif au départ de la Tour de Sauvabelin. L'association Arbracadabra est active dans la protection de l'environnement à travers diverses actions dont des nettoyages en forêt et des ateliers didactiques pour les écoles. Une place de choix sera réservée à la filière forestière et aux métiers de la forêt avec une représentation du Parc naturel périurbain du Jorat et des expériences sensorielles pour petits et grands. Le public pourra assister à des démonstrations de débardage avec le cheval. Parmi les animations, atelier nature et *land'art* pour les enfants, contes et concerts, théâtre d'improvisation, tonte de moutons, et présentation d'associations telles qu'Aquaverde et Nordesta œuvrant pour la nature seront proposés gratuitement aux visiteurs. Au volet des énergies douces, une distribution de barbapapa produite par un vélo sera également au rendez-vous. La partie officielle aura lieu à 11h30 au pied de la Tour, en présence de Natacha Litzistorf, conseillère municipale, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture.

Le nouvel itinéraire de la manifestation se situera autour de la Tour de Sauvabelin et du lac et offrira l'occasion au public de découvrir le nouvel aménagement du site, ses berges renaturalisées, ses biotopes, ses nouveaux cheminements et sa place de jeux.

La Direction du logement, de l'environnement et de
l'architecture
L'association Arbracadabra

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture, 021 315 52 00**
- **Matthias Haussener, président de l'association Arbracadabra, 076 615 22 12**

Programme détaillé sur www.arbracadabra.ch

Lausanne, le 20 mars 2017